



きたなかぐすく

広報

# 北中城

2014  
(平成26年)  
9 September  
月号  
No.561

平成26年7月末日現在

- 位置 北緯26°17'49"・東経127°47'42" ● 総面積11.53km<sup>2</sup>
- 総世帯 6,515戸(+4) ● 人口 16,804人(+9) ● 男 8,099人(+2) ● 女 8,705人(+7)

## 楽しい流しそうめん体験



子育て支援センター親子流しそうめん体験

## Contents

美寿きたなかぐすく募集	2
休日健診のご案内	3
体協、障害年金制度について	4~5
文化振興だより	6
みんなの広場、婦人会活動報告	7~9

お知らせ	10~13
マナビィ	14
掲示板	15
話題あれこれ	16



村の木…リュウキュウコクタン



村の花…ラン



村の花木…ブーゲンビレア

# 話題あれこれ

安谷屋  
7/21

## カシチー綱引き

自治会では屋号"仲"の前で、豊年祈願祭6月カシチーの行事が行われた。カシチーの日にはワラビ綱を引くならわしになっており、参加者子ども76名、大人30名が参加しました。まず、最初に小さいウカミ綱(御神綱)を大人の代表が引き、最後にみんなでワラビ(子ども)綱を引きました。勝敗は東西1対1の引き分けでした。帰りは自治会よりお菓子のプレゼントがあり、子どもたちは笑顔で帰って行きました。

茶の間通信員 山内優子



狹道  
7/25

## 湧水活用のタチガーレ棚田作り

タチガーレの棚田作りが子供会の協力を得て行われました。水漏れしない様に底を踏み固める田んぼ踏みが子供達にとっては最高の泥んこ遊びになった様で一石二鳥ですね。この先棚田に実るであろう作物の収穫が益々楽しみです。子供達も一役買うことができました。

茶の間通信員 久保玲子



島袋  
7/20

## 昆虫観察会

島袋自治会では、島袋子ども育成会の主催でアキノ隊員(宮城秋乃さん)の指導をいただき渡口みどり公園で昆虫観察会を実施しました。台風8号の影響で昆虫の数もすいぶん減ったようですがセミ・バッタ・蝶などたくさんのがいました。参加した子供達満足そうな笑顔で大喜び、お父さんお母さん暑い中お疲れ様でした。

茶の間通信員  
仲宗根さゆり



国地  
7月

## ちむあぐみ塾(国地塾)

7月からちむあぐみ塾(国地塾)が集会所にて始まりました。今年の先生は、将来保育士を目指している山田ほたるさんです。毎週土曜日の午前中算数を主に勉強しています。1年から6年生まで12人が和気あいあいと学んでいます。

茶の間通信員 宮城奈々



熱田  
7/10

## 熱田綱引き

旧暦6月14日公民館前で綱引きが行われました。前ダカリと後ダカリに分かれ、子供達、地域の方と一緒に綱引きをしました。歯を食いしばって頑張る子、笑いながら綱を掴んでいる子、いろんな表情がいっぱいの綱引きでした。今年は仲良く引き分けです。

茶の間通信員  
東恩納恵子



喜舎場  
8/3

## 喜舎場の子供たちが大健闘

小・中学生球技大会が行われ、喜舎場子ども会はキックベース大会で優勝に輝きました。また、中学生はバスケット大会にて女子の部で準優勝し、男子も健闘しました。子供達は、楽しんでいて表情がとても輝いていました。

茶の間通信員 岩永妙子



渡口  
7/26

## 渡口川をきれいに!「EM団子作り」

壮大会主催で「EM団子作り」が、渡口公民館で行なわれ、30人が参加しました。EM研究機構の新垣高平さんからEMやEM団子の効果、材料や作り方等のお話をうかがいました。「EM団子は、流れのある場所でも土やヘドロの中に留まり、有機物の分解を促進する」そうです。参加した子どもたちは、夏休みの自由研究や日記に役立てようと熱心にメモをとっていました。出来たEM団子は、8月17日に渡口川に投入予定です。

茶の間通信員 玉城小百合



和仁屋

## ラジオ体操

和仁屋公民館の広場で夏休み定例の朝のラジオ体操が行なわれました。早朝から子供たちの元気溢れる笑顔があつた、体操が終わると同時にスタンプを押してもらうために列を作り、一つのテーブルを囲んでいました。二学期ももうすぐですね。がんばっていきましょう!



国地  
7月

## なかよし会IN南部

月に一度のなかよし会(生き生きふれあい会)7月は、南部へ行きました。社協のバスを借り皆さんウキウキでお出かけです。

玉泉洞・お魚センター・

J.A.ファーマーズ・など

など…。玉泉洞では、

迫力あるエイサー演舞

に感動し日ごろの暑さ

も飛んで行きました。

茶の間通信員  
宮城奈々



瑞慶覧  
7/16

## 生き生きふれあい会

区民の高齢者をお招きし「生き生きふれあい会」開講式が区民会館にて行われ、役場福祉課・社会福祉協議会の方々も開講の激励に来て下さいました。区民会長からは瑞慶覧の頼もしいボランティアメンバーの紹介もありました。会へ参加した比嘉タケさん(81歳)は「紙芝居楽しかったよ~。また来るからね~。」と話され、高齢者の方から早速の生き生き笑顔が見られたように思えました(^^)

茶の間通信員 比嘉静香

